
ESCE DAL MARTEDÌ AL SABATO

ANNO XVI N. 131 - DISTRIBUZIONE GRATUITA24
MARTEDÌ
LUGLIO 2018

ONLINE SU

ISTITUZIONI

D
opo la decisione
della Corte Co-
stituzionale che

in pratica ha azzerato la
ventilata, imminente
ipotesi di elezioni pro-
vinciali, Raimondo Ce-
rami, Commissario
Straordinario del Libero
Consorzio di Trapani,
ha tenuto – lo scorso 5
luglio – un incontro tec-
nico sulla crisi finanzia-
ria delle ex province
siciliane. Incontro, che
si è tenuto nella sede
dell’AnciSicilia ed ha
visto la partecipazione
di tutti i segretari ed i
direttori di Ragioneria
degli enti dell’Area
Vasta. “Abbiamo con-
cordato di richiedere
una convocazione ur-
gente al Governo Re-
gionale a cui
dovrebbero partecipare
tutti gli enti interessati
per trovare una solu-
zione della questione –
ha detto Cerami -.
Dall’incontro è emerso

che le risorse finanzia-
rie relative ai trasferi-
menti regionali
destinate alle città me-
tropolitane e ai liberi
consorzi comunali, non
sono adeguate a garan-
tire l’esercizio delle
funzioni di loro compe-
tenza, minacciando
l’esistenza stessa degli
enti”. Raimondo Ce-
rami ha segnalato che la
crisi strutturale degli
enti intermedi siciliani,
impossiblitati a dotarsi
dei necessari strumenti
finanziari, a suo avviso,
rischia di determinare la
perdita di consistenti fi-
nanziamenti in tema di
edilizia scolastica e di
viabilità. Se si continuerà
su questa strada saremo
costretti ad intraprendere
la soluzione seguita dal
Libero Consorzio Comu-
nale di Siracusa che ha di-
chiarato dissesto
finanziario. [ ... ]

...continua in seconda

Richiesto incontro con Musumeci

Cerami: "Ex Provincia
sull'orlo del dissesto"

AEROPORTO

I
l futuro dell’aeroporto “Vincenzo Florio” di Birgi passa da un’altra tappa ancora una volta potenzialmente decisiva.
Si terrà infatti questa mattina a Palermo la riunione della V Commissione dell’Ars che dovrà pronunciarsi sul nuovo
bando per il co-marketing, sottoscritto da 13 Comuni del trapanese, con Marsala capofila. La settimana scorsa, alla

convocazione del presidente Luca Sammartino (Pd) avevano risposto “presente” soltanto Giuseppe Galluzzo (Diventerà
Bellissima), Giovanni Di Caro e Roberta Schillaci (M5S), Antonio Catalfamo (Fratelli d’Italia). In congedo Claudio Fava
(Cento Passi per la Sicilia) e Marianna Caronia (Forza Italia), a risultare decisive per il mancato raggiungimento del
numero legale sono risultate le assenze (in vero, bipartisan) dei deputati regionali Giovanni Bulla (Udc), Giampiero Triz-
zino e Nunzio Di Paola (M5S), Emanuele Di Pasquale (Pd), Michele Mancuso (Forza Italia), Carmelo Pullara (Idea
Sicilia – Popolari e Autonomisti). L’auspicio, per salvare quantomeno la stagione estiva 2019, è che oggi possano esserci
i numeri per l’approvazione, in modo che si possa procedere speditamente alla firma del decreto da parte dell’assessore
regionale al turismo e alla successiva trasmissione presso la Ragioneria generale. [ ... ]                     ...continua in seconda

Oggi la V Commissione decide sul bando. Sindaci e cittadini in mattinata nella sede dello scalo

Il futuro di Birgi passa da Palermo

POLITICA

S
arà Daniele Nuccio a presie-
dere la Commissione d’Inchie-
sta sui servizi sociali. Nel corso

della prima convocazione, avvenuta
ieri mattina, come da programma si è
votato il presidente che dovrà guidare
i lavori nelle prossime settimane.
Primo firmatario della mozione che ha
dato vita alla Commissione, Nuccio
ha dedicato gran parte di questi tre
anni da consigliere comunale ad ap-
profondire le tematiche legate alle at-
tività dei servizi sociali a Marsala,
denunciando in più occasioni anoma-

lie e conflitti di interesse. Sebbene ve-
nisse considerato il candidato naturale
alla presidenza di tale organismo, pro-
prio per l’impegno profuso in que-
st’ambito, sembrava che una serie di
veti potessero impedirgli di assumere
questo ruolo, a beneficio di altri con-
siglieri, ritenuti “più moderati” e ade-
guati all’incarico. All’atto della
votazione, avvenuta a scrutinio segreto,
Nuccio (eletto con Cambiamo Marsala
e iscritto al gruppo misto) è però risul-
tato ugualmente il più votato, con 5 pre-
ferenze su 7 presenti. Risultavano

assenti le consigliere Letizia Arcara e
Rosanna Genna. Un voto è andato a
Giovanni Sinacori e un altro a Ivan Ge-
rardi. [ ... ]            ...continua in seconda

Ivan Gerardi eletto vicepresidente. Mercoledì l’inizio dei lavori: si parlerà della Casa di Riposo

Servizi sociali, il consigliere Daniele Nuccio
presiederà la Commissione d’Inchiesta
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Inps
Gaspare De Blasi

CIL ORSIVO

L
a polemica degli ottomila posti di lavoro che si
perderebbero dopo che il governo ha varato il
cosiddetto decreto di dignità, ha caratterizzato

il dibattito politico nei giorni di questo fine settimana,
naturalmente prima che arrivasse la notizia sulle con-
dizioni di salute di Marchionne, con tutto quello che
ne è susseguito. Noi non siamo in grado di capire
quello che accadrà con la nuova legge. Ma siamo pre-
occupati che tra il ministro del lavoro e il presidente
dell'Inps si sia innescata una polemica che ha rag-
giunto anche toni aspri. Che Tito Boeri abbia delle
idee diverse da Luigi Di Maio, ci sta. Guai un mondo
dove per piaggeria, per paura e per interesse, uno
sposa le posizioni dell'altro, pur non condividendole.
Ma in questo caso si tratta, non so se ci capite, di pre-
visioni che a quanto dicono gli esperti (altri la pensano
diversamente) avrebbe il “nostro” potuto risparmiar-
sele o quanto meno farle presente riservatamente al
ministro. Invece la vicenda è piombata sui media e poi
Boeri l'ha ripetuta in audizione alla riunione delle
commissioni Lavoro e Finanze della Camera dei De-
putati. Il presidente dell'Inps è arrivato ad affermare
che secondo lui il ministro del Lavoro non ha i “piedi
per terra”. Dove Di Maio tenga i piedi non ci è dato
da sapere.... conosciamo invece, le tante, tantissime
notizie di cronaca che riguardano l'Inps: “assegni az-
zerati per errore. Dopo la protesta dei sindacati l'Inps
si scusa”. Cosa abbiano mangiato in quei mesi i tito-
lari della pensione ce lo dovrebbe dire Boeri... “Ri-
sulta defunta, ma è viva. Da sei mesi non percepisce
la pensione”. In questo caso non si hanno notizie di
scuse, forse Boeri pensava che oltre ai piedi come Di
Maio, la poverina fosse volata in cielo tutta intera.
Sono nati siti per sollecitare i ritardi dei pagamenti
Inps a cui si rivolgono in migliaia. Non parliamo poi
delle richieste delle pensioni di invalidità. Passano
mesi per una visita e talvolta il richiedente, lui si, non
è più con i piedi per terra quando giunge il medico fi-
scale. Tutta colpa di Boeri? No. Ma lui di questo si do-
vrebbe occupare, di dare risposte certe e celeri a
quanti per esigenze si raccordano con l''Istituto della
Previdenza Sociale. C'è riuscito? Secondo le proteste
di tantissimi, non sembra. Poi c'è un altro aspetto che
è quello del suo ruolo a tempo che scadrà nei primi
mesi dell'anno prossimo. “Se il governo non ha più fi-
ducia in me, mi licenzi subito”. Ha affermato, sempre
a mezzo stampa. Egregio dott. Boeri se lei non ha fi-
ducia in quanto sta facendo il governo nel suo settore,
c'è un altro istituto: quello delle dimissioni. Ma si sa,
nel nostro Paese è poco praticato.

DANIELE NUCCIO
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[ Cerami: "Ex Provincia sull'orlo del dissesto" ]
- Il Commissario Straordinario, in una nota stampa
afferma “… di essere consapevole delle ripercus-
sioni negative che l’eventuale dissesto finanziario
arrecherebbe all’intera comunità amministrata,
quindi reitero la richiesta di convocazione urgente
di tutti i Commissari dei Liberi Consorzi Comu-
nali, per meglio illustrare al Governo regionale la
necessità di una variazione del suo bilancio che
destini ulteriori assegnazioni per la redazione dei
bilanci pluriennali 2018/2020”. Secondo Cerami
c’è l’urgenza di fare presto e comunque entro il
periodo di commissariamento prorogato che come
è noto scadrà il 30 settembre. “Questa è l’unica so-
luzione praticabile – conclude il Commissario –
per scongiurare il dissesto finanziario che inevita-
bilmente determinerà la paralisi di tutti gli enti di
Area Vasta della Regione con le inevitabili riper-
cussioni sulla già penosa condizione delle strade
provinciali e delle scuole che sono in stato di to-
tale abbandono”. [ g. d. b. ]

MARSALA

L’
Azienda Sanitaria Provinciale di
Trapani parteciperà al bando per la
concessione di finanziamenti desti-

nati all’efficientamento energetico e all’am-
modernamento tecnologico dei propri
ospedali. Il Commissario dell’ASP Giovanni
Bavetta ha adottato la delibera con la quale si
esprime il parere di fattibilità e interesse pub-
blico su una proposta di Partenariato pubblico
privato, destinata all’efficientamento energe-

tico degli ospedali di Trapani, Castelvetrano,
Marsala e Pantelleria, con un piano econo-
mico finanziario complessivo ammonta a
oltre 8 milioni di euro. Per la parte pubblica,
per l’importo di 4 milioni e 250 mila euro, si
prevede il finanziamento tramite la procedura
valutativa per la concessione di agevolazioni
per la realizzazione di interventi di efficien-
tamento energetico, emanata dall’Assessorato
regionale dell’Energia nell’ambito del-

l’Azione 4.1.1 del Piano operativo FESR
2014/2020, per gli Enti non territoriali della
Sicilia, rivolto anche alle Asp. Il progett è
stato valutato dal responsabile del Settore Ge-
stione Tecnica dell’Asp, Francesco Costa. Per
Marsala si prevedono investimenti per 593
mila per Marsala per la messa a norma, oltre
alla manutenzione degli impianti di climatiz-
zazione invernale, climatizzazione estiva,
elettrico, idrico e antincendio.

Asp, un progetto di ammodernamento degli ospedali
SANITÀ Riguarda anche l'efficientamento energetico delle strutture della Provincia. Per Marsala previsti 593mila euro

B
attute finali per la fase dibattimentale del processo
scaturito dall’omicidio del maresciallo Silvio Mi-
rarchi, in cui è imputato l’agricoltore marsalese Ni-

colò Girgenti. La seduta di ieri è stata caratterizzata dalla
lunga escussione del perito balistico Claudio Gentile. “E’
stato il secondo processo più difficile della mia vita”, ha
affermato Gentile, dopo aver illustrato davanti alla Corte
presieduta dal giudice Piero Grillo (a latere Giancarlo Ca-
ruso) le risultanze del proprio lavoro. Un’attività di appro-
fondimento minuziosa, il cui esito finale si è rivelato

difforme rispetto alle osservazioni di partenza, da cui sem-
brava ipotizzabile che il proiettile che aveva ferito mortal-
mente il maresciallo Mirarchi nella sparatoria avvenuta in
contrada Ventrischi il 31 maggio del 2016, potesse essere
accidentalmente partito dalla pistola dell’appuntato Anto-
nello Cammarata. In realtà, la meticolosa ricerca effettuata,
con la decisiva misurazione del pass angolare, ha consen-
tito a Gentile di appurare con assoluta certezza che il pro-
iettile che ha colpito Mirarchi non fu sparato dalla
semiautomatica Beretta in dotazione al collega presente

sulla scena del delitto. Al contempo, il perito balistico ha
affermato che quasi certamente il colpo rivelatosi mortale
sia partito da una semiautomatica Star, modello BS calibro
9x19, in pessime condizioni d’uso. Si tratta di un’arma ve-
rosimilmente messa in commercio negli anni della Guerra
civile spagnola e ormai piuttosto vetusta. Col medesimo
grado di probabilità, anche gli altri otto bossoli rinvenuti
sul luogo del delitto sarebbero esplosi da una semiauto-
matica 9x19. Nel rispondere alla domanda posta dall’av-
vocato di Girgenti, Genny Pisciotta, e al perito della difesa
Gianfranco Guccia, Gentile ha al contempo escluso che i
proiettili siano stati sparati da un revolver. Guccia si è detto
d’accordo con le risultanze balistiche del collega, mentre

la difesa resta dell’idea che le tracce di nichel trovate sui
vestiti di Girgenti non siano legate agli spari, ma all’uti-
lizzo di materiale agricolo. Il giudice Grillo ha fissato la
prossima udienza per il prossimo 24 settembre, quando
sarà ascoltato anche il perito informatico, che sta appro-
fondendo gli aspetti legati alla geolocalizzazione dei sog-
getti coinvolti nei fatti avvenuti il giorno della sparatoria.
E’ probabile che nel corso della stessa giornata, sarà dato
spazio alle conclusioni del pm Anna Sessa e agli avvocati
di parte civile: Giacomo Frazzitta (ieri rappresentato in
aula dalla collega di studio Roberta Tranchida) per conto
della famiglia Mirarchi e Walter Marino per conto dell’ap-
puntato Cammarata. [ v. f. ]

Processo Mirarchi: escluso il “fuoco amico”
GIUDIZIARIA Il perito balistico ha escluso che il proiettile che uccise il maresciallo possa essere stato sparato accidentalmente dal collega Antonello Cammarata

“S
i tratta proprio di un somaro” è quanto afferma, sul suo profilo Facebook personale, il vice sindaco Ago-
stino Licari. Il riferimento è a un cittadino che ha gettato una lavatrice, evidentemente guasta, nei pressi
dello Stagnone a Marsala. “E’ davvero un cretino – continua il vice sindaco – che ha preso la lavatrice,

se l’è caricata sulle spalle come un somaro e l’ha portata fino a qui creando uno scempio in un luogo meraviglioso.
Se veniva colto in fraglante veniva punito con reato ambientale e 1000 euro di multa più 400 per aver violato l’or-
dinanza del sindaco. Bastava chiamare l’EnergetikAmbiente e venivano a prendergli la lavatrice in casa, senza bi-
sogno di caricarla lì come un somaro, un deficiente. Oppure poteva portarlo al Centro di Raccolta Rifiuti Speciali
che da lunedì al sabato era aperto; oppure poteva portarlo in qualsiasi centro che vende elettrodomestici”. Il fatto
è accaduto domenica 22 luglio. L’elettrodomestico oggi stesso sarà tolto dalla Riserva dello Stagnone e smaltito
correttamente dagli organi preposti. Ma questo è solo uno degli esempi di mancato rispetto della natura e della rac-
colta differenziata. L’altro giorno alcuni passanti hanno segnalato un frigo abbandonato sugli scogli del Lungomare
Boeo, nei pressi delle note “Due Rocche”. Anche qui, un cittadino poco civile, lo avrà caricato con sè, con la sua
forza, e gettato al di là dei frangiflutti. Era più semplice chiamare gli operatori ecologici.

Una lavatrice allo Stagnone, Licari: "Cittadino somaro"
AMBIENTE Il vice sindaco gira un duro video messaggio in cui attacca chi abbandona i rifiuti in maniera errata

E
sono 104 anni per la longeva marsalese Maria
Gucciardi vedova di Michele Torre (barbiere di
contrada Fontanelle), che la scorsa settimana ha

festeggiato il suo compleanno. Quattro figli e ben 13
nipoti, nonna Maria sta ora trascorrendo il suo periodo
di riposo nella clinica Morana, senza particolari pro-
blemi di salute. Anzi, come affermano le assistenti,
Maria Gucciardi legge ogni giorno il giornale e recita
le sue preghiere. L'assessore Clara Ruggieri, in rappre-
sentanza dell'Amministrazione e il Presidente del Con-
siglio comunale Enzo Sturiano le hanno portato gli
auguri della Città di Marsala. 

I 104 anni di
Maria Gucciardi L

uana Alagna, con-
sigliere comunale
di Marsala, è

stata ammessa a parteci-
pare alla Scuola Giovani
Amministratori Under
36 - ANCI ForsAM.
Farà parte dei 40 ammi-
nistratori italiani – ed è
l'unica siciliana selezio-
nata – che dal 26 al 30
luglio frequenteranno la
“summer school”, un
corso propedeutico
svolto dall'Associazione
nazionale Comuni Ita-
liani. La consigliera
Alagna seguirà anche
il Corso di formazione
specialistica in Ammini-
strazione Municipale,
un percorso integrato di
formazione lungo un pe-
riodo di nove mesi sulle
diverse aree tematiche,
tra cui diritto ammini-
strativo e degli Enti lo-
cali, welfare, servizi
pubblici locali, fonti di
finanziamento e Innova-
zione nelle città.

E'
stato pubbli-
cato dal Co-
mune di

Marsala l'Avviso per il
"Bonus Figlio", anno
2018. Il servizio, di
competenza della Re-
gione Sicilia, è agevo-
lato dal Comune per
quanto riguarda la pre-
sentazione delle
istanze, con scadenze
che fanno riferimento al
periodo di nascita del
figlio.

Bonus Figlio 2018,
pubblicato l'Avviso

POLITICA

CONTINUA DALLA PRIMA /3

[ Il futuro di Birgi passa da Palermo ] - Dopo di che il bando, per un im-
porto a base d’asta di circa 17 milioni di euro, potrà andare in gara secondo
le procedure prevista dal Cuc Trinakria Sud. Nei giorni scorsi, dopo il via
libera della Regione alla ricapitalizzazione di Airgest, la consigliera d’am-
ministrazione Elena Ferraro aveva invitato i sindaci del trapanese a recarsi
a Palermo per mettere pressione all’Ars. Molti di loro saranno invece a
Birgi, a partire dalle 10.30, per l’ormai consueta riunione settimanale del
martedì in cui, ancora una volta, gli amministratori del territorio si con-
fronteranno sullo stato dell’arte. Ma a Birgi ci saranno anche molti liberi
cittadini che in queste ore hanno risposto a un appello spontaneo partito
dai social, definendosi “preoccupati per il rallentamento della stesura e
dell’approvazione del bando che darebbe nuova vita all’aeroporto di Birgi

e alla Sicilia occidentale”. Nel frattempo, si registra anche una presa di
posizione da parte dell’associazione MarsaLab: “La perdurante crisi
dell’Airgest investe ormai pesantemente l’economia di Marsala: un turi-
smo che cominciava a muovere i primi passi con un apprezzabile indotto,
gli investimenti di chi ha puntato su uno sviluppo che sembrava a portata
di mano, la speranza di tanti giovani di poter trovare un futuro nella propria
terra, tutto ciò oggi appare vanificato. Davanti a quello che ormai è più di
un probabile rischio, è necessario che l’intera società si mobiliti. Impren-
ditori turistici, ristoratori, commercianti non possono aspettare i tempi lun-
ghi della politica […] Occorre allora fare rete, cittadini, associazioni,
imprenditori, e spingere verso soluzioni rapide che restituiscano respiro e
prospettiva alla nostra città”. [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ Servizi sociali, il consigliere Daniele Nuccio
presiederà la Commissione d’Inchiesta] -
Quest’ultimo è stato invece designato vicepre-
sidente della Commissione con 5 voti a favore
(un voto a testa per Luana Alagna e Giovanni
Sinacori). Nel corso della seduta è stato sorteg-
giato l’ordine dei lavori che verrà seguito dalla

Commissione, a partire dalla prossima convo-
cazione, in programma mercoledì mattina. Si
comincerà con il report sullo stato dell’Ipab
Casa di Riposo “Giovanni XXIII” e, a seguire,
si passerà ad esaminare la questione riguardante
la proroga dell’appalto alla cooperativa “Sere-
nità”. Successivamente si discuterà anche dei

rapporti tra Comune e cooperative sociali, con
riferimento anche all’eventuale sussistenza di
conflitti di interesse tra operatori e funzionari
municipali. La Commissione dovrà completare
i lavori entro 60 giorni, con la possibilità di
un’ulteriore proroga di 30 giorni. 
[ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA /2

Luana Alagna
all'ANCI ForsAM
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D
opo 36 anni si ritrovano gli ex alunni della classe 5 B del Liceo
Scientifico "Pietro Ruggieri" di Marsala. Momenti indimenti-
cabili per rivivere emozioni, momenti di gioia, spensieratezza,

complicità, difficoltà che ci hanno portato indietro negli anni trascorsi
fra i banchi di scuola, dell'anno scolastico 1981/1982. Questi gli ex
compagni presenti: Giacomo Barraco, Mariella Saladino, Agata Carini,
Elisa Mortillaro, Vitaliana Angileri, Lidia Rallo, Vitamaria Aristodemo,
Mariangela Barraco, Francesco Scarcella, Salvatore Bilardello, Vin-
cenzo Accardi, Michele Martinico, Giuseppe Rallo, Sebastiano Amato,
Nicola Mezzapelle, Giuseppe Cappitelli, Francesco Guarrato, Dome-
nico Crisafulli. A fine serata si sono dati tutti appuntamento al prossimo
anno, per rincontrare gli assenti e alcuni insegnanti. 

Si ritrova dopo 36 anni anni la 5 B dello Scientifico "Ruggieri"

"Cinema Sotto le
Stelle", prosegue con la
tradizionale rassegna ci-
nematografica ospitata
dal Complesso Monu-
mentale San Pietro di
Marsala. Il Cinema Gol-
den di Filippo Marino
con il patrocinio del-
l'Amministrazione co-
munale lilybetana, ha
stilato un programma di
40 film che hanno carat-
terizzato la appena pas-
sata stagione più un
inedito in anteprima na-
zionale. Il prossimo ap-
puntamento si terrà
questa sera con il pluri-
premiato fantastico film
d'animazione "Coco".
Miguel è un ragazzino
con un grande sogno:

quello di diventare un
musicista. Peccato che
nella sua famiglia la
musica sia bandita da
generazioni, da quando
la trisavola Imelda fu
abbandonata dal marito
chitarrista e lasciata sola
a crescere la piccola
Coco, adesso anziana e
inferma bisnonna di Mi-
guel. Il giorno dei morti,
però, stanco di sotto-
stare a quel divieto, il
12enne ruba una chitarra
da una tomba e si ritrova
a passare magicamente
il ponte tra il mondo dei
vivi e quello delle
anime. Unico spettacolo
ore 21.30. Biglietto in-
tero: 3,50 euro; Over 65
ridotto a 2,50 euro. 

"L
’Italia senza la Sicilia, non lascia nello spirito immagine alcuna", scrisse
Goethe nel suo libro "Viaggio in Italia" a proposito della nostra isola, era
il 1817.Con l’inizio del nuovo anno sociale 2018-19, Pietro Di Girolamo,

presidente del Lions Club di Marsala, ha voluto dedicare il primo evento del suo
nuovo incarico al Service Internazionale "Campo Italia" che in Sicilia prende il nome
di Campo Trinacria. Si tratta di un programma di scambi giovanili che realizza
l'ideale di cittadinanza globale, perché fornisce ai giovani (fra i 16 e i 22 anni) un'op-
portunità unica nel suo genere e cioè quella di partecipare alla vita quotidiana di
un'altra cultura per una settimana. Quest’anno il Lions Club di Marsala ha ospitato
4 ragazze provenienti da Belgio, Austria, Estonia, Norvegia. Il Presidente Pietro di
Girolamo, con il past president Sonia Bonfanti e una delegazione di soci del Lions

hanno accompagnato per una settimana il gruppo delle giovani studentesse straniere
a visitare le unicità del nostro territorio. La prima tappa è stata lunedì 16 luglio a
Mozia perla dello Stagnone, a seguire, il 17, nell’antico borgo medievale di Erice, il
18 luglio a Palermo per una visita ai luoghi culturali, il 19 a Marsala per le vie del
centro storico, al Museo della nave punica e alla Casa comunale dove hanno incon-
trato il sindaco Alberto Di Girolamo, infine il 20 luglio hanno preso parte alla Sfilata
delle bandiere in occasione dell’apertura dell’anno sociale a Petrosino presso il Ba-
glio Basile. Questa esperienza ha rappresentato un importante tassello del sevizio
che il Lions Club ha messo in cantiere per diffondere fra i giovani le caratteristiche
della città di Marsala e dei suoi dintorni, mirando alla loro valorizzazione e alla op-
portunità di crescita a livello internazionale. 

Campo Trinacria, il Lions Marsala ospita giovani stranieri
ASSOCIAZIONI Si tratta del Service Internazionale "Campo Italia" per consentire di visitare i luogi della nostra terra

A
lessandro D’Avenia
presenta il suo
libro “Ogni storia è

una storia d’amore”, giovedì
26 luglio alle 21 nell’atrio co-
munale di Marsala. In questo
libro si incontrano una serie di
donne, accomunate dal fatto di
essere state compagne di vita
di grandi artisti: muse, specchi
della loro inquietudine e
spesso scrittrici, pittrici e scul-

trici loro stesse, argini al-
l’istinto di autodistruzione, de-
vote assistenti, o invece
avversarie, anime inquiete in-
capaci di trovare pace. L'amore
salva? Quante volte ce lo
siamo chiesti, avvertendo al
tempo stesso l'urgenza della
domanda e la difficoltà di dare
una risposta definitiva? Ed è
proprio l'interrogativo fon-
dante che Alessandro D'Avenia

si pone in apertura di queste
pagine, invitandoci a incammi-
narci con lui alla ricerca di ri-
sposte. Per farlo, D'Avenia
diventa "filosofo del mito", si
rivolge all'archetipo di ogni
storia d'amore: Euridice e
Orfeo. Un mito che svolge la
sua funzione di filo (e in greco
antico per indicare "filo" e
"racconto" si usavano due pa-
role molto simili, mitos e my-

thos) perché contempla tutte le
tappe di una storia d'amore, tra
i due poli opposti del disamore
(l'egoismo del poeta che alla
donna preferisce il proprio
canto) e dell'amore stesso (il
sacrificio di sé in nome dell'al-
tro). L'incontro è organizzato
dalla Libreria Mondadori in
collaborazione con l'Agenzia
Communico e la Pastorale
Giovanile. 

Alessandro D'Avenia presenta a Marsala l'ultimo libro
EDITORIA "Ogni storia è una storia d'amore" che vede la collaborazione anche della Pastorale Giovanile Diocesana

A
l Molo dei Mille di Di Giovanni,
pontile per l'approdo dei numerosi
diportisti nautici che frequentano

le acque antistanti Marsala e le isole Egadi
(sito in via Giacomo Dell’Orto), un'inte-
ressante iniziativa volta al rispetto dell'am-
biente e al corretto smaltimento dei rifiuti.
Lo scorso 11 luglio, il secondo step di "In-
sieme facciamo la differenza", è stato av-
viato alla presenza del titolare del Molo dei

Mille, Fabio Di Giovanni, del vice sindaco
Agostino Licari - con delega ai rifiuti - del-
l'amministratore Vincenzo Frazzitta e del
responsabile commerciale Giovanni Gan-
dolfo, entrambi dell'azienda Mondo Ener-
gia S.r.l. e del grafico del progetto Matteo
Linares. Il servizio di potenziamento della
raccolta differenziata ha previsto l’avvio e
la messa in opera di un area delimitata, co-
siddetta “Isola Ecologica dei Mille”, all'in-

terno della quale, proprio nel Molo, sono
posizionati i contenitori necessari per il
servizio di raccolta differenziata, e le ap-
posite tabelle di descrizione del servizio,
con all'interno specificate le finalità e gli
obiettivi che il servizio di raccolta diffe-
renziata intende raggiungere, regole etiche
di comportamento in materia di rifiuti e in-
formazioni sulla pericolosità ambientale
della dispersione dei rifiuti in mare.

Avviato al Molo dei Mille il secondo step di "Insieme facciamo la differenza"
INIZIATIVE Tramite un’intesa tra il privato Fabio Di Giovanni, il comune di Marsala e l'azienda Mondo Energia. Presente il vice sindaco Agostino Licari

A San Pietro il
cartone "Coco"
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E' stata presentata al sindaco Alberto Di
Girolamo e all'Assessore allo Sport e al
Turismo Andrea Baiata, dal Presidente
Michele Rallo e dal vice Gegé La Bar-
bera, l'Associazione Sport Turismo
Stagnone. La missione del nuovo soda-
lizio è favorire ed incrementare il turi-
smo sportivo nella Laguna dello
Stagnone e il territorio cittadino, con
particolare attenzione per le attività le-
gate al kitesurf, sport che per l'indotto
turistico di Marsala rappresenta un im-
portante e fondamentale veicolo di pro-
mozione in Europa e in tutto il mondo.
L'Associazione Sport Turismo Sta-
gnone si propone "... di essere un inter-
locutore serio, competente e autorevole
che possa coordinare e mettere in pra-
tica sinergie tra gli operatori del kite-
surf ed in generale del turismo,
Regione, Provincia, Comune, Guardia
Costiera e i vari enti pubblici, al fine di
sviluppare un'offerta turistica di qualità
per i numerosi visitatori che raggiun-
gono Marsala attratti dall'unicità della
Riserva Naturale dello Stagnone. L'As-
sociazione si farà promotrice di eventi
sportivi, della divulgazione di questo
sport sano ed ecosostenibile in Italia ed
in tutta Europa e dello sviluppo di ser-
vizi legati al turismo al fine di stimolare
la crescita socioeconomica del territo-
rio". E' uno dei primi esempi in cui i di-
versi sodalizi sportivi del kitesurf di
una singola destinazione turistica si riu-
niscono in un unico comitato al fine di
perseguire un obiettivo comune. Tra le
priorità dell'Associazione Sport Turi-
smo Stagnone vi è la creazione, di con-
certo con gli enti preposti, di un
presidio medico permanente o semi-
permanente che possa garantire non

solo la pratica dello sport del kitesurf
in piena sicurezza, ma che possa anche
offrire i suoi servizi a tutti i cittadini del
territorio. Nell'agenda dell'Associa-
zione vi è inoltre la partecipazione alla
Borsa Internazionale del Turismo
(BIT) 2019, che si terrà a Milano dal
10 al 12 febbraio 2019 e diverse inizia-
tive volte alla salvaguardia dell'am-
biente dello Stagnone. La prima si terrà
mercoledì 25 luglio a partire dalle ore
9, giornata in cui ogni associato si oc-
cuperà della pulizia straordinaria della
costa. Ad aver aderito all'Associazione
Sport Turismo Stagnone sono già 14
dei 19 sodalizi sportivi presenti nella
Laguna: Stagnone Kitesurf, Sicily Kite
Academy, Sicily Kite Park, Level Up,
KiteLagune, KBC, Torre Loopa, Kite
Season, Kite Station PL, Flow Kite
School, Stagnone Kite Corner, Sta-
gnone Kiteboarding, Naish Pro Center
Sicily, Follow The Wind. L'Associa-
zione si propone di accogliere anche
imprenditori e liberi cittadini che hanno
a cuore lo lo sviluppo turistico del ter-
ritorio Disponibilità a collaborare è
stata già espressa dal sindaco Alberto
Di Girolamo, dalla Giunta e da tutta
l'Amministrazione. "Per il movimento
del kitesurf e il suo indotto turistico è
un grande traguardo al fine di promuo-
vere il “brand” Stagnone a livello ita-
liano e internazionale - ha affermato
Rallo -. Da questo momento nasce lo
Stagnone 2.0, un luogo unico al mondo
che siamo convinti raccoglierà sempre
più consensi e presenze turistiche, of-
frendo ai visitatori un'esperienza spor-
tiva ma anche culturale di sempre
maggiore qualità".

I kiters si associano in
"Sport Turismo Stagnone"

C
ontinuano i movimenti di mer-
cato in casa Marsala Volley.
Dopo aver ufficializzato i nomi

delle due palleggiatrici e quello della
top player Veronica Angeloni, il diret-
tore sportivo ha messo a segno altri
due colpi, assicurandosi le prestazioni
dei liberi Armeri e Vaccaro. La pu-
gliese Alessia Armeri, classe 1985, ha
già calcato in questo ruolo i campi
della serie "A2" con la maglia dell'Ol-
bia, mettendo in grande risalto le pro-
prie qualità. Poi, nelle stagioni
successive, ha iniziato a cimentarsi
come schiacciatrice, prima a Maglie
(B1) e l’anno scorso a Cerignola
(B2).  Non ha però mai chiuso nel cas-
setto il sogno di tornare a calcare i
campi della seconda serie nazio-
nale. Attualmente, la sua passione per
il beach volley la tiene impegnata
tutta l’estate in giro per l’Italia. Ma la
pallavolo e il beach volley non l’-

hanno distratta dallo studio (laureata
con il massimo dei voti in Economia)
né dal cercare altre strade creative (si
presta a fare da modella in shooting
fotografici e sfilate). Vestirà la magli
azzurra anche la palermitana Simona
Vaccaro, classe 1996, proveniente dal
Progetto Volley Palermo. Seppur gio-
vanissima, Simona ha girato per la Si-
cilia, ottenendo grandi risultati
soprattutto nelle giovanili, prima a
Barcellona e poi a Messina. Nel 2014
ha vinto il titolo under 18 con la Savio
Messina ed è stata premiata come mi-
glior libero della competizione. Il suo
giovane talento è stato apprezzato in
tutta l’isola e, tornata a Palermo, ha
disputato ottime stagioni in serie C
prima e in B2 poi. Grinta e determina-
zione non le fanno difetto, voglia di
crescere e tanta ambizione l’hanno
portata ad accettare la seconda serie
nazionale. 

Ancora due acquisti per la Sigel Marsala:
arrivano Alessia Armeri e Simona Vaccaro

VOLLEY Continuano i movimenti di mercato in casa della società del presidente Massimo Alloro

B
ellissima presta-
zione di Gaia Bu-
setta, atleta di

punta della Società Ca-
nottieri Marsala, al Tro-
feo velico della classe
Techno293 tavole a vela,
propedeutica alla classe
olimpica RSX, che si é
disputato lo scorso wee-
kend a Cagliari. La win-
dsurfista della Canottieri
Marsala, allenata da
Francesco Busetta e Va-
lerio Linares, negli ul-
timi mesi è stata seguita
tecnicamente dalla cam-
pionessa Laura Linares,
una delle principali pro-
tagoniste dello scenario
velico italiano e mon-
diale per i continui suc-
cessi e i trofei vinti, nota
per essere stata l’unica
atleta al mondo ad aver
vinto 5 medaglie conse-
cutive ai Mondiali Gio-
vanili ISAF Volvo
Youth. Dopo un periodo
intenso di allenamenti in
acqua e a terra, Gaia Bu-
setta ha affrontato la
competizione con grinta
e determinazione, riu-

scendo a classificarsi
terza femminile a livello
nazionale. Adesso si
prospettano delle nuove
sfide per la giovane
atleta della società Ca-
nottieri, prima fra tutte

nel mese di settembre,
dove sarà attesa per riba-
dire un posto sul podio
ai Campionati Italiani di
che si terranno a Viareg-
gio.

Gaia Busetta sul podio
del Trofeo Techno293

WINDSURF Grandi risultati per l'atleta di punta della Società Canottieri Marsala

ALESSIA ARMERI


